

arce04-04-08

Déception chez les syndicats

Les représentants syndicaux de l'usine ArcelorMittal de Gandrange, dont la fermeture partielle doit entraîner la perte de 575 emplois, sont ressortis déçus d'une réunion avec le préfet de Lorraine, selon l'agence de presse Reuters. Quelques 200 personnes, salariés d'ArcelorMittal et élus locaux auraient manifesté hier devant la préfecture de Moselle. Les syndicats, CFDT, CGC et CGT, avaient demandé rendez-vous au préfet, Bernard Niquet, pour rappeler Nicolas Sarkozy à ses engagements, à la veille d'un comité d'entreprise qui devrait confirmer la fermeture d'ici 2009 de l'aciérie et du train à billettes (petites barres). Seul subsisteront sur le site de Gandrange, le laminoir à couronnes et à barre et un centre de recherche-développement qui emploieront un peu moins de la moitié des 1.100 salariés actuels. «Je reviendrai pour annoncer la solution qu'on aura trouvée», avait affirmé le président de la République lors d'un déplacement sur le site le 4 février dernier. Le président français devrait attendre la semaine prochaine pour s'exprimer sur le sujet afin de ne pas interférer avec les procédures légales au sein de l'entreprise. <
